



*Colegio de los Sagrados Corazones
del Arzobispado de Santiago*

Martes, 28 de agosto de 2018

Estimada Comunidad Educativa,

Saludando cordialmente, nos permitimos comunicar la siguiente información:

A través de redes sociales, se hace un llamado, aparentemente de terceros ajenos a la Comunidad, a una nueva “funa” en las afueras de nuestro Colegio el miércoles 29 o jueves 30 de agosto, relacionado a los mismo hechos que dimos a conocer en el mes de julio.

Reiteramos que como Institución rechazamos toda manifestación violenta, y no aceptamos que ningún miembro de la comunidad, en especial estudiantes, sean hostigados, menoscabados, o acusados públicamente de conductas constitutivas de delitos sin que sea previamente acreditado, afectando con ello el principio de inocencia de toda persona.

Recalamos además, que reprochamos cualquier tipo de abuso, manipulación y/o manejo inadecuado de redes sociales de información privada de cualquiera de nuestras alumnas y alumnos destinado a afectar su dignidad. Es por ese motivo que hemos ido informando a través de las directivas de lo realizado hasta la fecha en esta situación.

Estamos atentos a la seguridad del establecimiento, en el caso de que se materializara este llamado y agradecemos su colaboración con el orden y seguridad en el retiro de los estudiantes al término de la jornada.

Atentamente,

La Dirección.